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Вьюга,

голубь, ручьи,

крылья, тюльпан, 
тополь.



ПРОВЕРЬТЕ СЕБЯ!

� Вьюга
� ручьи
� крылья
Разделительн
ый мягкий знак

� Голубь
� тюльпан
� тополь
Мягкий знак как 
показатель 
мягкости 
согласного



дочь      нож      
шалаш

врач      рожь    
мышь



Сущ.

ж.р.

м.р.

Оканчивающие
ся на шипящие

Ь

Ь



Т Е С Т
1. На конце существительных мужского рода 
после шипящих мягкий знак
А) пишется      Б) не пишется

2. На конце существительных женского рода 
после шипящих мягкий знак
А) пишется     Б) не пишется



3. Мягкий знак в этих словах указывает, 
что это имена существительные
А) мужского рода    Б) женского рода

4. В какой строчке в именах 
существительных надо поставить мягкий 
знак?

А) ключ(?), камыш(?), сторож(?), плащ (?) 
Б) калач(?), мелоч(?), багаж(?), печ(?)
В) ноч(?), помощ(?), вещ(?), лож(?)



5. В каких словах допущены 
ошибки?
А) моржь    Б) молодеж    В) кирпич
Г) брошь     Д) чертежь

Ответы: 1) Б, 2) А, 3) Б, 4) В, 5) А,Б,В

Оцени себя:
7 баллов – «5»
6 баллов – «4»
3 балла – «3»


